

## L'Huveaune sous surveillance en raison des fortes pluies

Le niveau du fleuve est monté hier matin mais pas de façon inquiétante

**A** lors qu'une enquête publique est en cours jusqu'au 9 décembre sur le Plan de prévention des risques d'inondation par débordement de l'Huveaune à Aubagne, Gémenos, La Penne-sur-Huveaune et Marseille, les fortes précipitations qui s'abattent sur le territoire depuis lundi ont fait monter le niveau du fleuve. La vigilance est de mise face au risque de crue génératrice de débordements et de dommages localisés ou de montée rapide et dangereuse des eaux mais, selon les spécialistes, la situation n'est pour l'instant pas inquiétante.

Hier matin, le technicien de cours d'eau du Syndicat intercommunal du bassin versant de l'Huveaune, Georges Choley, est parti faire sa tournée des lieux stratégiques entre Marseille et Auriol en passant par Roquevaire et Aubagne, en lien constant et direct avec Météo France. "Nous sommes des vigies et donc, dès que les pluies sont abondantes, nous vérifions la hauteur du fleuve, explique-t-il. Actuellement le niveau n'est même pas de 2m. Ce qui nous laisse encore un mètre de marge avant d'envisager de mettre en place une cellule de crise pour une alerte crue avec les services techniques, voire un plan Orsec".

Si du côté des Défensions,



Du côté des Défensions, l'eau est montée sur le bord des berges et le débit est important mais un lit écrêteur de crue a été aménagé pour prévenir les inondations.

/PHOTO N.C.

l'eau est montée sur le bord des berges et le débit est important, pas de panique! Ce lit écrêteur de crue a justement été aménagé pour prévenir les inondations. "Cette promenade a été étudiée dans un but à la fois social et hydraulique, précise le

technicien. Pour l'instant, les sols très secs vont absorber l'eau qui arrive de tout le bassin versant et ce n'est qu'au quatrième ou cinquième jour de pluie sans discontinuer que la situation peut devenir critique".

Rien à voir, donc, avec la crue

décennale de 2008. Mais l'Huveaune, "Ubelka la ravageuse", se rappelle à notre bon souvenir de temps à autre, histoire que l'homme reste vigilant. D'ailleurs, un exercice est prévu en décembre à cet effet.

Nathalie CORNAND